

ぬーばプロジェクト

[ホーム](#)[スケジュール](#)[レポート](#)[ご協賛のお願い](#)[プロジェクトへの想い](#)[ご支援企業](#)

いいね！ 72



手作りピザで
みんなで東北を元気に！
子供たちを元気に！



ぬーば チャン

ぬーば オジサン

ぬーば クン

レポート ~過去の訪問実績~

24



2013/8/21

岩手県陸前高田市「陸前高田市役所」

ピザでみんなを元気に！

ぬーば号が陸前高田市を始めて走ったのが、1年前の8月21日でした。
『ピザで東北を元気に！ ピザで子供たちを元気に！』を掲げてスタートしたものの、自分達に何ができるのか？ 地元の人達は私たちを受け入れてくれるのか？ とても不安でした。



その不安は今でもあります…

それでも、たくさんの笑顔と美味しい顔に出会ったなあ～

ちっちゃな子供さんから、101歳で初めてピザを食べたというおじいちゃんまで



『遠くから来てくれてありがとう…』

何度もこの言葉をかけてもらつただろう？



『楽しかった、また来てね…』

こんな嬉しい事はありませんよね。

今までの活動報告と感謝の気持ちを戸羽市長・久保田副市長にお伝えしました。

PIZZA NUOVAのお客様からお預かりした大切な基金も寄付しました。

でも、陸前高田市の全ての方達に感謝と活動のご報告をしたつもりでいます。



私たちの目から見るとこの1年間で陸前高田市は確かに変わって来ています。

瓦礫が撤去され、山が切り拓かれ住宅建設の計画が進んでいます。

浸水地域に盛土がされ、堤防工事も行われています。



それらが、市民の皆さんのが望んだ形で進んでいると願いたい…

みんなが頑張ろうという気持ちを持ちつづけていると信じたい。

そんな気持ちでいっぱいです。

1年間で一番多く活動したのが陸前高田市ですが、呼んでいただいたから訪問できました。

これからも、『ぬーば号来て！』のリクエストにお応えして私たちは走ります。西へ！ 東へ！

さあ、ぬーばプロジェクト2年目のスタートです。

みんな、
また会おうね！

